

Le Grand Nord

Vivre une classe de neige, c'est apprendre à s'équiper tout seul, à mesurer le risque et à contrôler sa crainte, à acquérir des techniques nouvelles de déplacement, à observer et comprendre un environnement nouveau. Sur des skis, en traîneaux à chiens, en raquettes, les enfants vont progresser à leur rythme, sans soucis de performance, tout en découvrant le milieu montagnard en hiver.

L'activité principale : les chiens de traîneaux

En partenariat avec un musher professionnel

La conduite d'un traîneau à chiens est une expérience unique : sensation de vitesse, travail d'équipe, complicité avec l'animal et paysages grandioses ...

- Approche de l'univers du traîneau
- Découverte de l'utilité du chien dans le déplacement en milieu enneigé
- Découverte de l'organisation de la meute
- Initiation et approche progressive vers une autonomie à la conduite
- Découverte d'un environnement rural et montagnard



Autres activités

Raquettes

Se déplacer sur un terrain enneigé, observer la neige, rechercher les indices de la présence de la vie animale, observer la vie végétale (forêt de hêtres, pins sylvestres, lichens et mousses), rejoindre des espaces plus ouverts avec de larges points de vue sur les reliefs environnants.

Ski de fond et biathlon

L'activité biathlon permet de développer la motricité de l'enfant (combinaison des deux activités, ski et tir, un nouvel équilibre à travers la glisse, le pilotage et la gestion des efforts d'une part et la précision, la concentration et la sécurité d'autre part), d'éduquer en donnant le sens des responsabilités.

...

Construction d'igloos, luge, visite de Laguiole (le village et la fromagerie)

**Centre de St-Urcize
Cantal**